

Bekanntgabe

an die Ortsräte Barmke und Emmerstedt sowie den
Ausschuss für Jugend, Familie, Schulen und Sport

Sachstand Aufnahme von unter Dreijährigen in den Kindergärten Barmke und Emmerstedt

1.) Sachstand im Kindergarten „Butterblume“ in Barmke

Um erst einmal zu sehen, wie gut die gemeinsame Betreuung von Krippen- und Kindergartenkindern geleistet werden kann, sollten zunächst Kinder ab 2,5 Jahren aufgenommen werden. Dies könnte schnell und ohne größeren Aufwand geschehen. Für die Einrichtung des Wickelbereiches stehen im Haushalt 2.500 € zur Verfügung. Da der Wickelbereich auch kurzfristig realisiert werden kann, wird er eingerichtet, wenn er tatsächlich benötigt wird.

Entgegen des noch vor einem Jahr seitens der Eltern geäußerten bestehenden Bedarfs, sind der Stadt derzeit keine Kinder bekannt, deren berufstätige Eltern zum jetzigen Zeitpunkt vor Vollendung des 3. Lebensjahres eine Betreuung im Kindergarten Barmke wünschen. Es wurden Eltern direkt angesprochen, die Kinder im Krippenalter haben, ob sie Bedarf hätten. Auch Ortsratsmitglieder wurden befragt, ob Familien mit Betreuungsbedarf bekannt seien.

Ein Kind im Alter von unter 3 Jahren wurde zum 01.08.2008 angemeldet.

2.) Sachstand im Kindergarten Emmerstedt

Seit Anfang 2007 werden durchschnittlich 2 Kinder im Alter zwischen 2,5 und 3 Jahren in den vorhandenen Kindergartengruppen mit betreut. Aus Kapazitätsgründen kann das Angebot einer Betreuung von unter Dreijährigen jedoch zunächst nicht weiter ausgebaut werden. Bis auf 2 freie Nachmittagsplätze ist der Kindergarten Emmerstedt derzeit voll belegt. 17 Plätze wurden ganztags vergeben.

Für das neue Kindergartenjahr zeichnet sich ab, dass die Einrichtung sehr gut ausgelastet sein wird.

Um Kenntnisnahme wird gebeten.

(Eisermann)

